

Medio	La Tercera
Fecha	8-3-2015
Mención	Dos columnistas de La Tercera seleccionados a Premio de Excelencia. Mención a Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.

Dos columnistas de La Tercera seleccionados a Premio de Excelencia

Dos columnistas de **La Tercera** están entre los finalistas, en la categoría Opinión, del Premio de Excelencia Periodística 2014 de la U. Alberto Hurtado: el periodista Oscar Contardo y el doctor en Economía Eduardo Engel. En total, son cinco categorías, a las que postularon 416 trabajos. Los ganadores se conocerán a fines de abril.

